



H. Cámara de Diputados de la Nación

PROYECTO DE RESOLUCIÓN

La Honorable Cámara de Diputados de la Nación...

RESUELVE

Declarar de Interés de la Honorable Cámara de Diputados de la Nación **"7ma Edición del Misiones Open de Taekwondo WT"**, que se realizará el 20 y 21 de noviembre de 2021, en el Estadio del Centro Provincial de Alto Rendimiento Deportivo (CePARD) de la Ciudad de Posadas, Misiones. Organizado por la Asociación Civil de Taekwondo WT Camino Olímpico, con el apoyo del gobierno de la Provincia de Misiones, por medio de los Ministerios de Deporte y Turismo, como así también la Municipalidad de la Ciudad de Posadas.

FUNDAMENTOS

Señor Presidente:

La edición del **“7ma Misiones Open de Taekwondo WT”**, ha de realizarse éste año los días 20 y 21 de noviembre en el estadio del Centro Provincial de Alto Rendimiento Deportivo (CePARD) ubicado en José Sorsana N° 5.400, Ruta Nacional 12 Acceso al Parque Industrial., de la Ciudad de Posadas, Misiones.

El mismo está organizado por la Asociación Civil de Taekwondo WT Camino Olímpico y está dirigido a competidores y atletas tanto locales, nacionales e internacionales. Contando con el apoyo del gobierno de la Provincia de Misiones, por medio de los Ministerios de Deporte y Turismo, como así también la Municipalidad de la Ciudad de Posadas.

El mismo había sido suspendido en 2020 por la situación sanitaria en ocasión de la pandemia del coronavirus en el país, como en la provincia; por lo cual celebran desde ya, tanto quienes lo organizan como los deportistas y público en general los ceses de restricciones, que van permitiendo volver a eventos y competencias de tanta envergadura.

El evento está dirigido en primera instancia a competidores y atletas en la disciplina del Taekwondo WT de diferentes países del continente americano, diferentes provincias argentinas y localidades de nuestra provincia de Misiones. Además, tiene como beneficiarios indirectos aquellos que participen como espectadores y practicantes potenciales de la disciplina.

Según explicaron los organizadores, se registrá por el reglamento olímpico y, siempre y cuando la situación sanitaria lo permita, se espera la presencia de **competidores de elite**. Como ser el atleta albiceleste de Merlo **“Juan Samorano”**, **quien conquistó la medalla de bronce en los Juegos Paralímpicos de Tokyo**

2020, quien se suma a las sorpresas de éste Open acompañado de su familia y su entrenador Eduardo Guzmán.

Cabe recordar que el argentino, de 39 años, logró la medalla de bronce, en los últimos Juegos Paralímpicos de Tokyo, en la categoría K44 75 kg, con una patada en el último segundo ante el kazajo Nurlan Dombayev, dos veces campeón del mundo (Antalya 2019 y Londres 2017) y tercer mejor preclasificado. Llegó a los últimos juegos, habiendo obtenido la medalla dorada en los Juegos Panamericanos de Lima 2019.

El Programa del evento es el siguiente:

Sábado 20 de noviembre

08:00 hs.

-Nuevo Congreso de capacitación, abierto a todas las escuelas con lineamiento Kukkiwon. Disertará el GM Oscar Tajés 9° Dan Kukkiwon, representante en Latinoamérica en el Seminario Metodología Kukkiwon.

-Nomenclatura técnica y sinónimos.

-Roles del Instructor.

-Método de Progresión.

-Profesionalismo del Instructor.

16:00 hs. CUMBRE DE MAESTROS

Están todos invitados! Podrán asistir todos los cinturones negros, preguntas a través los Maestros

Domingo 21 de noviembre

08:30 hs.

-Categorías Infantiles

10:30 hs.

-Formación de las Delegaciones para la ceremonia oficial con la presencia de autoridades Provinciales, como ser el Gobernador de la Provincia de Misiones Dr. Oscar Herrera Ahuad, el Ministro de Deportes sr. Héctor Javier Corti, el Ministro de Turismo Dr. José María Arrúa, el intendente de la Ciudad de Posadas sr. Leonardo Stelatto locales y nacionales.

- Jura de Directivos, jurados, árbitros y atletas que participan del evento. Dándose oficialmente por inaugurado el evento.

El **Comité Organizador de la Asociación Civil de Taekwondo WT Camino Olímpico** está conformado de la siguiente manera, a saber:

Director General de Misiones Open: Hugo Marquez.

Protocolo: Periodista Deportivo Nani Dalmau.

Alojamiento de delegaciones: Hugo Marquez y Ricardo Javier.

Acondicionamiento del área de competición: Carlos Cháves.

Equipos electrónicos: Eduardo Cardozo y Sebastián Ríos.

Área arbitral: Árbitro Nacional Marcelo Ortiz.

Pesaje, categorías y llaves: Aldo Benítez, Daniel Barrios y Alejandro Rodríguez.

Administración de inscripciones y acreditaciones: Rosa Domínguez.

Dicho comité busca principalmente promover y desarrollar al taekwondo como disciplina deportiva olímpica a nivel institucional local y regional; originando una mejor calidad en sus resultados, como es la búsqueda de logros superiores. Por otra parte, quieren contribuir en el fortalecimiento del arte marcial, mediante el desarrollo de capacidades, habilidades, destrezas físicas, condiciones óptimas de salud, auto defensa personal, recreación y esparcimiento de quienes practican este deporte.

Sin olvidar que el deporte, además de ser una instancia propicia para la promoción de hábitos y valores, es un lenguaje conocido, sencillo y muy significativo para los practicantes de alguna disciplina deportiva, por lo tanto y en este contexto, los denominados Open instituyen una poderosa herramienta de convocatoria y comunicación para la implementación de políticas sociales.

Ante esto, se consideraron a la ciudad de Posadas, Misiones como el lugar propicio para la realización del mismo ya que posee la infraestructura apropiada para desarrollar todo lo previsto; puesto que además ofrece imponentes escenarios turísticos, patrimonios culturales, etc. que logran ser un ingrediente imperdible para los participantes de otras provincias y países vecinos, promocionándola como destino turístico y revalorizando la cultura del deporte que favorezca la inclusión, la integración y el desarrollo humano, en un marco de equidad y justicia social

El certamen, fue **Declarado de Interés Provincial por la Cámara de Representantes de la Provincia de Misiones el 21 de octubre de 2021.**

Por el gran esfuerzo y dedicación en esta realización es que solicito a mis pares que me acompañen con su voto.

.....
DIEGO HORACIO SARTORI
DIPUTADO NACIONAL